

## Protokoll der AStA-Sitzung vom 11.7.95

Anwesend: Christian, Marcus G., Marcus W., Tarek, Uli, Volker  
Gäste: Alex, Minh (AIESEC)  
Mahmud

### ① Protokoll

Das Protokoll vom 4.7.95 geht durch.

### ① Anträge von Gästen

**AIESEC** Das AIESEC-Lokalkomitee Darmstadt veranstaltet vom 21.7. - 28.7. ein europäisches Treffen mit Studierenden aus Partneruniversitäten. Da viele aus Osteuropa kommen und nur geringe finanzielle Möglichkeiten haben, ist AIESEC auf Spenden angewiesen. Ein Transportmittel (u.a. für die Vorbereitung der Übernachtung am Felsenmeer) wird benötigt.

Der AStA stellt den Bus für den o.g. Zeitraum zur Verfügung und finanziert den Druck von 100 Plakaten A2.

Alle Studierenden sind zu den Veranstaltungen eingeladen (siehe Programmaushänge). Es werden noch Leute gesucht, die einen Gast aufnehmen können - schnell bei AIESEC melden!

Minh regt einen „Runden Tisch“ aller studentischer Gruppen an, um mehr Transparenz über die Arbeitsgebiete und Möglichkeiten zur Koordination zu erreichen. Er will ein gemeinsames Grillen für August/September planen.  
Eine andere Idee ist eine „ausländische Woche“ an der TH, die von den verschiedenen „Ausländergruppen“ gestaltet wird, z.B. durch einen Motto-Mensaplan.

**Mahmud** Mahmud braucht einen Raum für den Persisch-Kurs. Er klärt das mit Frau Rottinger ab, der AStA stempelt dann den Vertrag.

### ② Studienfinanzierung

Markus W. war in Hannover bei einem Seminar, wo verschiedene Finanzierungsmodelle reflektiert wurden. Klar ist, daß der Etat größer werden und der Verteilungsmodus geändert werden muß. Das Seminar wird im Berlin wg. des großen Interesses fortgesetzt werden.

Markus W. wird den Arbeitskreis HOPO über die neuesten Entwicklungen informieren.

### ③ Ombudsperson für ausländische Studierende

Uli berichtet, daß KÖRNER diesen Job bekommen hat. Er sucht nach einem Raum und wird eine Hilfskraft einstellen. Jennifer hat Interesse bekundet.

### ④ Chipkarten

Linder möchte über die Einführung einer „Uni-Card“ sprechen. Der AStA visiert ein Gespräch mit Linder, AStA und Fachschaft Informatik an, die in einem Flugblatt die Einführung des Mensaschlüssels kritisieren. Uli kümmert sich um Termin. Christian wird wegen der Unklarheiten bezüglich des Mensaschlüssels mit dem StuWe sprechen (Datumsspeicherung, Geldkasse für „Notfälle“, Höhe der erhofften Einsparungen usw.).

### ⑤ Finanzkram & Sonstiges

- ⊗ Darmstädter Echo: Christian sammelt die Selbstdarstellungen der noch nicht interviewten Referate. Bitte melden!
- ⊗ Volker kündigt an, daß er überlegt, ob es möglich wäre, daß er eventuell seine Studienarbeit (160 Seiten) über den AStA publizieren möchte/darf/kann/soll/muß.
- ⊗ Einige Jahrgänge der „Blätter für deutsche und internationale Politik“ sind zu verschenken (Marcus G. hat im Netzflormarkt gewählt). Christian klärt, ob die Politikbibliothek Bedarf hat.
- ⊗ Der AStA unterstützt die Stellungnahme der Baufachschaften-Konferenz zur Atompolitik.
- ⊗ HSV Karlishof bekommt den Bus für ein Fest.
- ⊗ Der Finanz- und Getränkereferent Uli macht *allen* ein schlechtes Gewissen wegen der Fehlbeträge in der Getränkekasse.
- ⊗ Die Fete der Fachschaft 1 im Schloßkeller wird, soweit nötig, unterstützt (Bezahlung der Bedienung).